

Igor Camilli y Patria Socialista: «Cuba es la voluntad de victoria de la civilización» (+Audio)



Cortesía de Partido Patria Socialista

Por: Maritza Gutiérrez

Radio Habana Cuba conversó en exclusiva con Igor Camilli, Secretario Nacional del movimiento político italiano Patria Socialista, amigo de Cuba que nos visitara de manera oficial en 2018 como representante de

esa organización política italiana.

¿Qué es Patria Socialista y cuál es su relación con Cuba?

IC: Es un movimiento político que en la última década se ha distinguido por trabajar dando su apoyo y solidaridad a la República de Cuba y su pueblo a través de iniciativas en varias ciudades de Italia.

Gracias también a la colaboración con la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba, hemos realizado varios debates públicos sobre el problema del infame bloqueo a Cuba, su política nacional, la política internacional de Cuba y la historia de su cultura, tradición y espiritualidad.

Realizamos la traducción, publicación y presentación de la obra de Raúl Capote «La guerra que nos hacen». Creamos el primer monumento en el centro de Italia dedicado al Comandante Ernesto "Che" Guevara a 50 años de su asesinato, en la ciudad de Roma y para el funeral del Comandante en Jefe Fidel Castro, realizamos la mayor marcha de Europa en la que llevamos la pancarta con el rostro de Fidel hasta la tumba monumental de nuestros partisanos.

Todo ello nos ha valido el honor de ser reconocidos oficialmente por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, ICAP, que nos ha acompañado en nuestra visita oficial a la Patria de Martí en 2018.

Hoy estamos plenamente comprometidos a continuar la labor de solidaridad y apoyo a las necesidades sanitarias hacia el gobierno y el pueblo cubano así como Cuba lo hizo con nosotros durante el terrible primer momento de pandemia en Italia.

Sr. Camilli, nos gustaría conocer ¿qué iniciativas pudiera realizar su organización, Patria Socialista, a favor de lograr una solución que ponga fin al bloqueo impuesto por Estados Unidos a Cuba?

Creemos que la multiplicación de las iniciativas de solidaridad y su amplia difusión en toda Italia y Europa pueden reconstruir esa conciencia entre nuestros pueblos que es fundamental para que nuestra voz y la vuestra sea escuchada por los gobiernos. También es necesario que las organizaciones socialistas puedan tener cada vez más representación en las instituciones para poder imponer en las agendas de los gobiernos la condena a la represión que cada día el neocolonialismo económico impone contra el pueblo cubano y enfrentarla cada vez con más fuerza en nombre del respeto a los derechos de autodeterminación de los pueblos.

El pasado 18 de diciembre, nuestra Legión de Roma organizó la primera de una serie de iniciativas para la recolección de material médico que se enviará a Cuba, en apoyo de un momento pandémico tan difícil para los pueblos del mundo entero.

Es aún más difícil para Cuba y países como el suyo que se ven afectados vergonzosamente por un bloqueo económico impuesto por los Estados Unidos de América.

A pesar de esta sanción tan dura, el gran corazón de Cuba nunca ha dejado de latir por todos los pueblos pobres del mundo, pero no solo hoy queremos agradecer a la patria de Fidel por la solidaridad que ha aportado concretamente a nuestra Italia, solidaridad y apoyo médico a nuestros pacientes Covid a través del compromiso y profesionalismo de la Brigada Médica Henry Reeve.

Como recordó nuestro Secretario de Roma, Simone Stazi, durante la iniciativa: «La solidaridad es un arma que no teme a los bloqueos ni a las fronteras, ¡no dejemos de usarla!».

Por eso, hemos reunido decenas de miles de máscaras, varios cientos de trajes aislantes y otras herramientas de protección que ayudarán a facilitar las actividades anticovid de un país de vanguardia para la vacunación de la población adulta y en edad escolar.

Pero nuestra recolección continuará, porque varias estructuras grandes se están moviendo para donar otros productos sanitarios para ser enviados a la República de Cuba y su gente.

Continuaremos estos actos de concreta solidaridad junto a la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba y la Caravana Antifascista de la Banda Bassotti con la que colaboramos desde hace años y en varios países infestados del germen del imperialismo.

Todo Hombre y Mujer de Patria Socialista, todos los días, intentan honrar el juramento hecho a la República y al Pueblo cubano de acudir en su ayuda cuando lo necesiten, honrando así la memoria de Fidel Castro, de la historia revolucionaria que representa la isla y el faro de justicia y solidaridad que ilumina a todos los pueblos oprimidos de la tierra.

¿Cree que es posible y útil crear una campaña mediática alternativa e independiente al pensamiento único, a través de una estrategia de comunicación impulsada y coordinada por muchas asociaciones y movimientos como el suyo?

Hoy es necesario volver a construir fuentes de información, canales mediáticos que contrasten con la información pilotada que imponen los gobiernos a través de la cultura periodística, que sean capaces de llevar la verdad nacional e internacional a nuestros pueblos, para tener una imagen clara de la condición política, social y humana de Cuba y su pueblo, y así reafirmar la importancia histórica e ideal de Cuba.

La historia revolucionaria cubana es el símbolo de la liberación de su pueblo, pero también de todos los pueblos de América Latina, que han visto en las enseñanzas de Fidel, del Che, de Raúl y de Camilo, y hoy del presidente Díaz Canel, el movimiento fundamental para restaurar la supremacía de la humanidad sobre la política y la supremacía de la política sobre la economía.

Hoy en día esto es mas complicado pero a la vez más fácil también, según el uso que se hace de las redes sociales, pero es, ciertamente, imprescindible compartir información entre los militantes y tener herramientas unitarias de información leal a los pueblos y gobiernos elegidos por ellos, para lo cual Patria Socialista cuenta con colaboraciones con un sitio reconocido por Cuba, Nicaragua y Venezuela como WWW.PATRIGRANDE.IT o con el comité del 27 de febrero, que además de abordar la política nacional italiana también lleva a la calle las voces de los pueblos resistentes, como Cuba.

¿Qué obstáculos encuentran en Italia los que quieren impulsar iniciativas serias a favor de Cuba y su Revolución?

Las dificultades cotidianas son ante todo de información, las políticas nacionales y europeas están prácticamente dictadas por la OTAN y los principales periódicos están alineados a ellos para sobrevivir, perjudicando, entre los italianos y europeos, la imagen progresista y vanguardista de países como Cuba, ocultando a los pueblos el papel



Igor Camilli, Secretario Nacional del movimiento político italiano Patria Socialista

fundamental de patria humanitarista del mundo de los pueblos libres. Esto baja también la sensibilidad internacional de los pueblos europeos creando un egoísmo nacional y la ausencia de valores de solidaridad hacia los pueblos. El contacto con diferentes organizaciones y el trabajo que Patria Socialista realiza diariamente nos da la esperanza de una reanudación de la lucha que involucra las cuestiones de los trabajadores nacionales con las condiciones internacionales de los pueblos del mundo. El símbolo de Cuba está volviendo a ser representativo de su gloriosa historia y vuelve a ser un pensamiento impulsor y un ejemplo de lo que los pueblos, con sus ideas, convicción y voluntad, pueden hacer contra estos sistemas occidentales que imponen la explotación del hombre sobre el hombre.

Cuba empieza a ser de nuevo una imagen fuerte en la escena alternativa mundial y estamos seguros de que volverá a las calles y callejones de los pueblos de la tierra para ser ejemplo de dignidad.

¿Podría dejar un mensaje de su organización a los lectores y oyentes de Radio Habana Cuba para este nuevo año 2022?

Patria Socialista envía sus mejores deseos al pueblo cubano y a su gobierno revolucionario, para que su lucha en el nuevo año lo lleve a liberarse del criminal bloqueo norteamericano y regrese libre y fuerte a cultivar serenamente su futuro, consciente de ser ejemplo para todos los pueblos de América y para los trabajadores del mundo entero.

Cuba es la energía del progreso humano, la voluntad de victoria de la civilización, Cuba es y será siempre el símbolo de que «PATRIA es HUMANIDAD.»

Sentimos que cada hombre y cada niño de Cuba es un compatriota nuestro, y los que luchan por su patria vivirán para siempre.

Feliz Año Nuevo a todos los compañeros, Patria Socialista siempre estará ahí para todos ustedes porque siempre ustedes han estado ahí para nosotros.

¡Gracias Cuba, raíz eterna de nuestra libertad! ¡Hasta la victoria siempre!

Nota: Entrevista realizada con la colaboración del periodista italiano Pietro Fiocchi y la traducción del italiano al español de Ivan Collini, Jefe de Relaciones Exteriores de Patria Socialista.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/281502-igor-camilli-y-patria-socialista-cuba-es-la-voluntad-de-victoria-de-la-civilizacion-audio>



Radio Habana Cuba